
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)
Ata da Assembleia Geral Ordinária da Comissão Municipal de Prevenção e Erradica-

ção de Trabalho Infantil do Município de Santos – CM-PETI e Comissão de Enfrenta-

mento a Violência e Exploração Sexual - CEVISS. Aos vinte dias do mês de fevereiro

de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, na Casa de Participação Comuni-

tária, localizada na Rua XV de novembro, nº 183, Centro/Santos, com a presença dos

integrantes da Comissão, cujas assinaturas constam em lista de presença que faz parte

desta ata. A sra. Leticia (Saúde) justificou sua ausência. Pauta 01. Leitura e Aprovação

das Atas da CEVISS e CM-PETI. Ambas as atas lidas e aprovadas –.Pauta 02. Devoluti-

vas dos encaminhamentos do mês anterior do CM- PETI. Reunião da SECAD será dia

05/03/20. Na reunião do CMDCA, será aprovada a Resolução Normativa sobre o Fluxo

entre Conselho Tutelar e o Serviço Especializado de Abordagem Social. Até o momento,

somente o Serviço de Abordagem enviou as alterações. A respeito da reunião com a Pro-

motora da Vara da Infância da Criança e do Adolescente, foi pontuada importância de rea-

lização de campanhas de divulgação de Prevenção e questionou quais as iniciativas efe-

tuadas pelo Município. Sra. Suzete informou a Promotora já estão sendo veiculadas atra-

vés de Mídias Indoor e que a Secretaria de Comunicação se comprometeu a entregar o

restante do material o mais breve possível. A mesma ainda informa que o DEARTI rece-

berá uma Emenda Parlamentar que irá custear alguns itens das propagandas de preven-

ção.  Pauta 03. Monitoramento do Plano Municipal de Prevenção e Erradicação do

Trabalho Infantil- Eixo 01- meta C. Meta C: O fluxo está em construção sobre o instru-

mental que foi apresentado. Pauta   04. Apresentação da proposta do diagnóstico so  -  

cio-assistencial SEDS. Sr. Rodrigo e a Sra. Tais (COGESUAS) fizeram um breve históri-

co sobre o primeiro diagnóstico (2013-2014). Relataram que foi estabelecido um plano de

trabalho que atenderá  várias  demandas de vulnerabilidades.  Uma das propostas  que

atenderá a CMPETI e CEVISS, será discutir dados da violência que serão compilados

para compor uma visão qualificada, considerando a importância para a implementação da

Política Pública. Pauta 05 Calendário das Ações de 2020, atualização das atividades.

Sra. Raquel colocou a importância de apresentarmos as comissões (CEVISS e CMPETI)

nas reuniões da CONSEG. Solicitou a ajuda dos conselheiros e membros para irem as

reuniões, sendo que se comprometeram da seguinte forma: Março (Raquel), Abril (Sandra

e Nelise), Julho (Christiane e Felipe – CAMPS), Agosto (Claudia – Turismo). Pauta 06.

Devolutivas da reunião com a Delegacia da Mulher – DDM e Programa PAIVAS. Sra.

Raquel trouxe uma devolutiva informada pela Sra. Jaqueline, de que há uma questão de

falta de recursos humanos e que se está tentando solucionar o problema. Reforçou que
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na ausência (férias da profissional) da psicóloga Natália, há um acolhimento por parte de

outros profissionais. Ressaltou que há um processo dentro da Secretaria de Saúde para

ter uma psicóloga a mais no quadro de RH do Programa PAIVAS, porém ainda não houve

resolutividade. Sra. Raquel coloca que, não se sente à vontade de participar dessas reuni-

ões sozinha e solicita a participação dos conselheiros nestes momentos. Sobre a reunião

com a delegada Dra. Fernanda colocou alguns dissabores com o Conselho Tutelar, que

as vezes não atende as suas solicitações de comparecimento à Delegacia. Foi sugerido

que façamos uma reunião na Casa dos Conselhos, com a participação da CEVISS, dos

Conselheiros Tutelares e da Delegada, para estreitarmos a comunicação e melhorar o flu-

xo de atendimento. Porém a Dra. Fernanda encontra se em outra unidade e a Dra. Karla

(Substituta) se comprometeu em dar continuidade neste compromisso. Sobre a reunião

com Supervisoras de Ensino - SEDUC foram orientadas sobre a importância das fichas de

notificação e foram realizados vários questionamentos. A Supervisora Virgínia (SEDUC)

colocou a importância da formação da SEVIEP para as orientadoras educacionais e uma

sensibilização por parte da CEVISS.  Encaminhamentos CEVISS/CM-PETI: 1) Reiterar

ofício de aguardando técnico e solicitar uma resposta mais plausível. 2) Solicitar o anda-

mento da campanha via CMPETI; 3) Solicitar da ASSPE devolutiva das sensibilizações e

pensar nas próximas ações para o próximo carnaval; 4) Sra. Suzete disponibilizará o ca-

lendário da cidade; 5) Reiterar o ofício da equipe de abordagem da execução direta de

abordagem social; 6) Verificar o andamento do processo da SIAS como está; 7) Solicitar

dados da SEVIEP no recorte do Trabalho Infantil e sensibilizar quanto a importância do

olhar para esta violação de direito em diversos espaços. Assuntos gerais. Ficou acorda-

do que as reuniões começarão a partir desta data, às 8:00 horas e terminarão às 11:00

horas para que pauta das entidades qualificadoras sejam contempladas a partir desse ho-

rário. A Sra. Sandra (COJUV) divulga o curso “Crescendo e Aprendendo” parceria com o

SEBRAE que iniciará a sua 1ª turma em 23/03/20, no morro da Penha. Pauta 07.   Ata da  

próxima assembleia. 1) Monitoramento do Plano Municipal de Prevenção e Erradicação

do Trabalho Infantil: Eixo 1, item 3; 2) Apresentação dos dados da SEDS; 3) Eleição para

o CMPETI; 4) Relatos da coordenação. 5) Assuntos gerais. E sem mais nada a falar en-

cerra-se a reunião. 

Raquel Cuellar do Nascimento        Maria Clara de Castro Gonçalves

Coordenadora da CEVISS                                            Coordenadora da CM-PETI

Christiane Andréa 
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